

Condecoraciones a la "Dignidad y Justicia".

Entregadas las Medallas DyJ 2023

En el día de ayer, martes 7 de noviembre de 2023, se celebró en la EGET una nueva edición de las Medallas DyJ. En este acto se premió el trabajo incansable que llevan a cabo nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, Fuerzas Armadas y centros de inteligencia (CNI y CITCO), en la lucha, que desgraciadamente continúa hoy en día, contra el terrorismo y sus distintas manifestaciones, así como a las personas ajenas a la seguridad pública que, con su labor contribuyen a restablecer la paz social y a mantener la memoria de las Víctimas del terrorismo.

También es justo y necesario reconocer la labor de todos aquellos que no han "bajado la guardia" ante la nueva realidad terrorista, desde que, en octubre del año 2011, ETA anunció el cese de su actividad armada.

La realidad es que ETA no ha podido dar continuidad a su actividad terrorista debido al debilitamiento producido por las acciones policiales y judiciales que se han venido llevando a cabo en su contra. Siendo incapaces de armarse de nuevo, ETA y su entorno se empeñan en realizar acciones que intentan desvirtuar y tergiversar el relato de lo ocurrido. Además, a día de hoy, existen 379 crímenes de ETA sin resolver.

Es por todos sabido que ETA cuenta con una red de apoyo muy importante, que cubre todos los parámetros institucionales. Dicha red, cuyos representantes máximos son la izquierda abertzale, abarca todo tipo de movimientos culturales, sociales e, incluso, políticos. Mediante el apoyo popular a estos movimientos, se producen actos de enaltecimiento del terrorismo y humillación a sus víctimas, tales como la alabanza, el elogio y ensalzamiento de terroristas y sus acciones, actos que se desarrollan con difusión pública.

A pesar de estos actos, para DyJ solo existen vencedores (Víctimas) y vencidos (terroristas).

Existen y han existido otros tipos de terrorismo, como es el caso del Yihadismo, que actualmente representa, sin duda alguna, la mayor amenaza terrorista presente y futura. Este tipo de terrorismo es capaz de poner en jaque a cualquier Estado, usando para ello una violencia extrema que en occidente nos es muy difícil de asimilar.

Desde DyJ queremos llegar donde los poderes públicos muchas veces no llegan y reconocer la labor de todos aquellos que luchan, de manera excepcional, contra todas las formas de terrorismo y defienden a sus Víctimas.

Por todo esto, DyJ intenta reconocer anualmente, en la medida de lo posible, la labor llevada a cabo por los verdaderos héroes de la lucha contra el terrorismo. Este año los galardonados con la Medalla DyJ con su correspondiente diploma han sido:

D. Ángel José Inés Ramos - Funcionario de prisiones.

D. Mario González Pérez - Policía Nacional (GEO).

D. Manuel José Guiote Linares - General de Brigada (Retirado).

D. Gabriel Ordad Laso - Teniente Coronel de la Guardia Civil.

D. Miguel Amadeo Guibelalde Asteasu - Personal Civil.

D. Ángel Marcos Montes - Comisario Policía Nacional(CGI).

D. Diego Pérez de los Cobos Orihuel - Coronel de la Guardia Civil.

Dña. Blanca Rodríguez García (Título póstumo) - Fiscal Audiencia Nacional.

D. Nicolás Redondo Terreros – Expolítico.

D. Víctor Valentín Cotobal, Vicepresidente de DyJ, dirigió unas palabras a todos los presentes al comenzar el acto y, seguidamente, se procedió a la entrega de las Medallas 2023. El acto finalizó con los discursos de D. Daniel Portero de la Torre, Presidente de DyJ, y D. Nicolás Redondo Terreros, expolítico, premiado con la Medalla de ORO.

El acto comenzó a las 12:30 h y terminó alrededor de las 13:40 h, momento en el que todos los asistentes fueron invitados a un vino español en unas instalaciones aledañas al salón de actos en el que se entregaron los premios.

Foto: foto de familia de los premiados.

